

Bea Cukai Teluk Nibung Bersama Instansi Maritim Terkait Gelar Sosialisasi dan Bakti Sosial

Redaktur LB - LABUHANBATU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 20, 2022 - 20:03



Apel Gelas Pasukan Bea Cukai Teluk Nibung Dengan Instansi Maritim Terkait Di Atas Kapal Negara SAR Sanjaya

Asahan - Bea Cukai Teluk Nibung menginisiasi penyelenggaraan sosialisasi dan bakti sosial dalam rangka meningkatkan sinergitas antar instansi maritim terkait dan merangkul para nelayan untuk dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga kedaulatan dan mencegah masuk atau beredarnya barang-barang ilegal.

Penyelenggaraan sosialisasi dan bakti sosial diawali dengan apel gelar pasukan yang dilaksanakan di atas Kapal Negara SAR Sanjaya di Dermaga Pelabuhan Bagan Asahan, Selasa kemarin (19/04/2022).

Apel gelar pasukan tersebut berjalan hikmat dan lancar yang dihadiri oleh instansi maritim terkait yaitu Pangkalan TNI Angkatan Laut Tanjungbalai Asahan, Polres Asahan, Badan Narkotika Nasional Kota Tanjungbalai, Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Kelas V Tanjungbalai Asahan, dan Badan Sar Tanjungbalai beserta KN. SAR Sanjaya.



Usai gelar pasukan, acara dilanjutkan dengan penyampaian sosialisasi dari masing-masing instansi terkait kepada perwakilan nelayan disekitar lokasi apel, serta penyerahan simbolis paket bakti sosial.

Kepala Kantor Bea dan Cukai TMP C Teluk Nibung Tutut Basuki melalui Kepala Seksi Penindakan dan Penyidikan Musliadi mengatakan bahwa pelaksanaan sosialisasi dan bakti sosial ini dimaksud, agar dapat berbagi sedikit kebahagiaan dibulan suci Ramadhan 1443 H dan dalam rangka Hari Paskah sehingga masyarakat yang diwakili oleh para nelayan - nelayan tersebut dapat terbantu dan memanfaatkan paket paket bakti sosial yang diberikan.



"Tidak lupa pula sosialisasi bersama tersebut juga diselenggarakan dalam rangka meningkatkan sinergitas antar instansi maritim terkait dan merangkul para nelayan untuk dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga kedaulatan dan mencegah masuk atau beredarnya barang-barang ilegal," Terangnya.

Lanjutnya, "Dengan penyelenggaraan acara tersebut, diharap menjadi dampak positif dan mendapat keberkahan serta kebaikan dalam segala hal."

"Dukung terus Bea Cukai Teluk Nibung agar mendapatkan Predikat Kantor Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) tahun 2022," Tutup Musliadi.